



**3 Pièces**

**82 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5642-5452208**

**1 175 000 €**

**Chamonix-Mont-Blanc**

Appartement à vendre (74400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur de Chamonix, à quelques pas du célèbre "Triangle de l'Amitié", cet appartement de 110 m<sup>2</sup> offre une vue imprenable sur le Mont-Blanc et le glacier des Bossons. Idéalement situé à seulement 400 mètres des remontées mécaniques du Brévent, ce bien allie parfaitement vie urbaine et nature environnante. L'appartement se compose d'une vaste et lumineuse pièce de vie, suivie d'une cuisine entièrement équipée. Vous trouverez également deux chambres doubles, dont une avec salle de bains privative, ainsi qu'une mezzanine pouvant servir de coin nuit ou de bureau. Le bien dispose également d'un ...

In the heart of Chamonix, just a few steps from the famous "Triangle de l'Amitié", this 110 m<sup>2</sup> apartment offers breathtaking views of Mont-Blanc and the Bossons glacier. Ideally located just 400 m from the Brévent ski lifts, this property perfectly combines urban living with the natural surroundings. The apartment comprises a large, bright living room, followed by a fully equipped kitchen. There are also two double bedrooms, one with en suite bathroom, and a mezzanine that can be used as a sleeping area or office. The property also features a closed garage and a cellar.

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

